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平成２７年 第４回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

【日程】 

 平成２７年１２月４日（金）福田議員，芥川議員，中口議員 

      １２月７日（月）野口議員，樫﨑議員，柴田議員，宮原議員  

      １２月８日（火）園田議員，田尻議員，今中議員 

 

発言順 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）地方創生総合戦略について 

 要旨 

① 子育て支援策について 

② こども医療費助成拡大について 

 

 

企画部長 

健康福祉部長 

福田慧一議員 

（2）TPP「大筋合意」について 

 要旨 

① 批准後の市の農水産業に与える影響及び，国が進める「攻

めの農業」との関連性について 

② 「大筋合意」を国会決議違反とし，国に撤回を求める考

えはないか 

 

 

経済部長 

 

市長 

（3）子ども，子育て新保育制度について 

 要旨 

① これまでの保育制度がどう変わるのか 

② 新制度移行による待機児童数の見込みは 

③ 保育料の算定が変わるが，保育料はどうなるのか 

健康福祉部長 

（4）介護保険について 

 要旨 

① 介護報酬引き下げで事業所，介護職員への影響はどうな

るか 

② 施設入所待機者対策について 

③ 総合事業の準備はどうなっているか 

④ 事業所への報酬増額，介護職員への待遇改善を国に求め

る考えはないか 

健康福祉部長 

２ （1）マイナンバー制度の取組みについて 

 要旨 

① 住民への周知及び高齢者や障がい者などの情報弱者への

対策について 

② 個人情報の漏えいを危惧する声が強いが，セキュリティ

対策について 

③ コンビニ交付サービスについて 

 

 

企画部長 

 

企画部長 

 

市民環境部長 

芥川幸子議員 
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（2）子育て支援について 

 要旨 

① 「子育て応援アプリ」による子育て支援情報の提供につ

いて 

② 不育症治療の支援について 

③ 子宮頸がん検診における「HPV 検査併用」の導入につい

て 

健康福祉部長 

（3）市民の生活習慣病予防や健康増進の取組みについて 

 要旨 

① ポイントをためて楽しく健康づくりができ，健康づくり

を行った住民に特典がある制度について 

健康福祉部長 

３ （1）県営野球場の誘致について 

 要旨 

① 候補地の土地活用の経緯について 

 

② 今後の対策について 

③ 環境整備と取組みについて 

 

 

建設部長 

教育部長 

教育長 

市長 

中口俊宏議員 

 

 

 

 

 

（2）市民の健康増進対策について 

 要旨 

① 取組みの現状について 

・高齢者対策について 

・その他市民対策について 

② ラジオ体操による健康づくりについて 

 

 

健康福祉部長 

 

 

教育部長 

（3）安全・安心元気なまちづくりについて 

 要旨 

① 防犯・交通事故防止対策について 

・現状と中・長期対策について 

② 通学路の交通環境整備について 

・整備状況について 

・宇土市通学路交通安全プログラムについて 

 

 

市民環境部長 

 

教育部長 

４ （1）総合学習と郷土学習 

要旨 

① 情報処理とそろばん学習について 

② 地方創生的な「郷育」について 

 

 

教育部長 

教育長 

野口修一議員 

（2）中山間地域の仕事創出 

要旨 

① 山林集約と放置林対策について 

② 鳥獣対策と薪ボイラー転換について 

経済部長 

（3）着地型観光と情報格差 

要旨 

① 着地型観光とネット速度・容量について 

② 宇土市西部の情報格差改善について 

企画部長 



 3 

（4）県道５８号と網津川 

要旨 

① 県道５８号網津川護岸崩落について 

② 住吉干拓と網津川護岸について 

③ 住吉干拓の冠水地帯解消について 

建設部長 

５ （1）住民サービスについて 

 要旨 

① マイナンバーカードを活用してコンビニで住民票や印鑑

証明等の交付ができないか 

市民環境部長 樫﨑政治議員 

（2）環境対策について 

 要旨 

① 台風15号における不燃物の回収量及び回収期間について 

② 不燃物回収について 

③ 清掃センターの運用について 

④ 清掃センターの建て替え及び移転について 

⑤ 今後の対策，対応について 

 

 

市民環境部長 

市民環境部長 

市民環境部長 

市長 

市長 

（3）弱者，高齢者の尊厳について 

 要旨 

① 生活苦や介護疲れによる自殺，殺人が新聞等を騒がせて

いるが，本市の対策，対応は 

② 公衆浴場における介助を要する者の混浴について 

 

 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

市長 

６ （1）デジタル防災行政無線について 

要旨 

① 実施計画の内容について 

② プロポーザル入札を採用した理由 

③ 地元企業が参加できる方法はなかったのか 

総務部長 柴田正樹議員 

（2）宇土市における社会科教育について 

要旨 

① 歴史認識について 

② 憲法改正について 

 

③ 教科書の選定について 

 

 

教育長 

教育長 

市長 

教育長 

７ 

 

（1）台風１５号被害について 

 要旨 

① 宇土市の被害状況について 

② 要支援者対策について 

③ 倒木等被害のあった道路の復旧について 

④ 災害ゴミの処理について 

⑤ 農業被害に対しての支援対策について 

 

 

総務部長 

健康福祉部長 

建設部長 

市民環境部長 

経済部長 

宮原雄一議員 
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（2）有害鳥獣被害対策について 

要旨 

① イノシシ被害の状況と対策について 

 

 

経済部長 

８ （1）場外車券売場について 

要旨 

① 設置に向けての進捗状況について 

② 事業者から市へ出される運営協力費について 

企画部長 園田茂議員 

（2）歴史文化観光資源の整備と誘客の強化について 

要旨 

① 轟水源公園までの道路拡張工事のこれまでの経緯と進捗

状況について 

② 轟水源の台風災害対応について 

③ 日本最古の現役上水道である轟水源について，三角西港

のような遺跡指定等を目指す考えはないか 

 

 

建設部長 

 

教育部長 

市長 

（3）新庁舎建設について 

要旨 

① 庁舎建設検討委員会の検討状況は 

② 新庁舎建設にあたっての，文化活動拠点充実の視点につ

いて 

 

 

企画部長 

市長 

（4）定住対策について 

要旨 

① 自治体も多様な定住促進政策を行う中，宇土市が住みよ

さランキング上位となっていることについて 

② 人口減対策を講じるにあたり，住みよさを中心とすべき

と考えるがいかがか 

企画部長 

９ （1）養護老人ホーム芝光苑について 

要旨 

① 芝光苑の現状（管理，経営，建物）について 

② 建物の老朽化対策について 

③ 芝光苑の今後の運営方針について 

健康福祉部長 田尻正三議員 

（2）市街地の梅雨時の冠水について 

要旨 

① 冠水しやすい地域とそれらの原因について 

② 今後の冠水対策について 

建設部長 
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１０ 

 

（1）宇土市人口ビジョンについて 

要旨 

① 昨年，増田レポートで全国 896 自治体の消滅可能性都市

が発表されたが，本市を７地区に分けるとどうであるか 

② 女性が活躍する，女性に魅力のある街づくりを図らない

といけないと考えるが現状は 

③ 不妊治療費助成について，本市は他市と比べ厚遇してい

るが，その成果と今後について 

④ 今後の子育て支援策，定住策をどのように考えているか 

 

 

企画部長 

 

企画部長 

 

健康福祉部長 

 

市長 

今中真之助議

員 

 


